

2025年10月12日

(朝 10:30-11:30)

聖日礼拝

司会 城尾マコト

前奏	全員黙祷 「新聖歌 23 番」	ヒムプレイヤー
招詞	ヨハネ 3 章 3 節(新 138 頁)	司会者
頌栄	「新聖歌 60 番」	ヒムプレイヤー
主の祈り		全員
使徒信条		全員
交説文	新改訳 34 番 詩篇 108 篇 907 頁	司会者・全員
聖書	出エジプト 20 章 13 節(旧 102 頁)	司会者
讃美歌	♪新聖歌 149 いつ主は来たり給うや	ヒムプレイヤー
祈祷	司会者による祈り	
	♪子供達の祝福の為の賛美 484 番	ヒムプレイヤー
讃美歌	♪新聖歌 151 永遠の安き来たりて	ヒムプレイヤー
メッセージ	「新しくなりなさい」	城尾淳一
讃美歌	♪新聖歌 171 今日まで守られ 証とお知らせの時間	ヒムプレイヤー
献金	新聖歌 55 番	
頌栄	新聖歌 63 番	
祝祷		城尾マコト牧師
後奏	全員黙祷 新聖歌 59 番	



Youtube



Facebook



HomePage

出エジプト記 20 章「新しくなりなさい」

あなたは殺してはならない

出エジプト記 20 章 13 節の「殺してはならない」はヘブライ語で「ラツアハ(לֹא־תִּכְתַּבֵּד)」といい、不法な殺人を指します。一般的な「殺す」を意味する「ハーラグ(הַרְאֵג)」とは区別されており、聖書は文脈によって使い分けています。人間の道徳にも「殺してはならない」がありますが、聖書の戒めは全く違う土台の上に立っています。

なぜ殺してはならないのか

創世記 4 章でカインがアベルを殺したとき、アベルの血は土の中から神様に向かって叫びました。神様はそれを聞かれ、必ず応答されます。人の血とは命そのものであり、殺人による血は土地そのものを汚します。詩篇 24 篇は「地とそれに満ちるものは主のもの」と宣言しており、どこの場所であっても人の血は流されてはならないのです。

神のかたちを傷つける

創世記 9 章 6 節で神様は根本的な理由を明かされました。「神が自分のかたちに人を造られたゆえに」。人を殺すことは神のかたちを破壊する行為、神様ご自身への攻撃とも言える重大な罪です。イエス様はマタイ 5 章で、怒りや軽蔑の言葉も殺人と同列に置かれました。言葉もまた神のかたちを傷つけるからです。現代社会において、SNS での誹謗中傷、無視、陰口など、精神的ないじめが蔓延しています。

私たちは皆、心の殺人者

神様の基準の前では、誰一人として義人ではありません。怒ったことがない人、軽蔑する言葉を使ったことがない人、憎んだことがない人がいるでしょうか。イエス様の基準では、私たちは皆「心の殺人者」です。出エジプト記のイスラエルの民は、最短距離なら数週間から数ヶ月の道のりを 40 年以上かけて旅しました。古い心、頑なな心のままでは神様の約束の地に入れないのです。

新しい心を与えてくださる神

しかし良い知らせがあります。神様は御子イエス・キリストを送ってくださいました。第 2 コリント 5 章 17 節「だれでもキリストのうちにあるなら、その人は新しく造られた者です」。キリストが私たちの罪のために十字架で死なれ、復活され、新しい心のちを与えてくださいます。ヨハネ 3 章 3 節でイエス様は「新しく生まれなければならない」と言われました。自分の心の中の憎しみ、怒り、軽蔑に気づいたなら、神様の前に正直に告白しましょう。神様は必ず答えてくださり、新しい心を与えてくださいます。

城尾淳一